

NGO

Kodim 0722/Kudus Gelar Binkom Cegah Konflik Sosial

sutrisno - KUDUS.NGO.WEB.ID

Mar 1, 2023 - 14:31



foto istimewa (binkom cegah konflik sosial)

KUDUS - Konflik sosial bukan hanya menjadi tanggung jawab Pemerintah semata, tetapi kepada seluruh pihak yang memiliki tanggung jawab moral. Oleh karena itu, upaya pencegahan terjadinya konflik sosial, merupakan langkah strategis yang wajib dilakukan sejak dini.

Dalam Undang-undang RI Nomor 7 tahun 2012, tentang Penanganan Konflik Sosial, penanganan konflik adalah serangkaian kegiatan yang dilakukan secara sistematis dan terencana terkait, penghentian konflik dan pemulihan pasca konflik.



Untuk mencegah terjadinya konflik sosial, maka Kodim 0722/Kudus menyelenggarakan Kegiatan Binkom dengan tema "Peran Seluruh Komponen Masyarakat Dalam Mencegah Konflik Sosial Di Wilayah Kodim 0722/Kudus". yang bertempat di Aula Makodim 0722/Kudus Jl.Jenderal Sudirman No.39 Kudus, Rabu (01/03/2023).

Sebelum menyampaikan sambutannya, Dandim 0722/Kudus Letkol Inf Andreas Yudhi Wibowo, S.I.P., mengucapkan selamat datang dan ucapan terima kasih kepada Letkol Arh Tengku Sony Sonatha, S.E., M.I.P., Pabandya - 1/Renprograr Spaban 1/Ren Sintelad selaku Ketua Tim, Para Narasumber dan para undangan dari berbagai tokoh masyarakat yang hadir dalam rangkaian kegiatan Binkom Cegah Konflik sosial.

Dalam sambutannya Dandim mengatakan, bahwa melalui kegiatan ini diharapkan segenap komponen masyarakat dapat meningkatkan kesadaran dalam tukar menukar informasi tentang berbagai persoalan konflik sosial yang dihadapi baik dalam konteks kehidupan berbangsa maupun masalah lainnya yang berkembang di wilayah.tuturnya.

"Saya berharap kita satukan suara untuk menjalin Kamtibmas Kabupaten Kudus,

Manfaatkan dengan sebaik-baiknya kegiatan ini, serta jadikan sebagai wahana untuk mendiskusikan solusi terhadap persoalan di wilayah."pungkas Dandim.



Dalam kesempatan yang sama Letkol Arh Tengku Sony Sonatha, S.E., M.I.P. mengucapkan terima kasih kepada Dandim 0722/Kudus beserta jajaran, Narasumber yang akan memberikan pembekalan serta kepada seluruh undangan yang hadir.

"Kita patut bersyukur konflik yang terjadi di Indonesia selama ini dapat diatasi oleh pemerintah. Dalam menghadapi konflik harus bersikap cerdas dan bijaksana dari semua pihak. Dengan diselenggarakan kegiatan Binkom, Merupakan salah satu upaya preventif melalui metode tanya jawab dan komunikasi serta saling membagikan informasi dan perkembangan situasi."tuturnya.

"Saya harap kepada semua yang hadir apabila menerima informasi alangkah bijak sebelumnya dipilah dan dipastikan kebenarannya informasi tersebut sebelum dilaporkan, mudah-mudahan bisa disampaikan kepada rekan-rekan yang lain agar saling menjaga dan berkesinambungan dengan baik, Marilah kita segenap komponen bangsa selalu menjaga persatuan dan kesatuan bangsa Indonesia".tuturnya.



Salah satu peserta undangan mengatakan, bahwa "Kegiatan Pembinaan Komunikasi yang diselenggarakan oleh Kodim 0722/Kudus dirasakan sangat bermanfaat untuk saya pribadi dan masyarakat, dikarenakan kita mendapatkan motivasi dan ilmu untuk bisa lebih baik dalam berinteraksi sosial dalam ruang lingkup masyarakat maupun organisasi".tuturnya

Redaktur : Pendim 0722/Kudus